

No. Corp/AA/L/XI/19-0164

Tangerang Selatan, 5 November 2019

Kepada Yth.:
PT BURSA EFEK INDONESIA
Gedung Bursa Efek Jakarta, Lt. 4
Jl. Jend. Sudirman Kav. 52-53
Jakarta 12190

U.p. : Divisi Penilaian Perusahaan Surat Utang

Dengan hormat,

Perihal: Kesiapan Menjelang Jatuh Tempo Obligasi

Menunjuk kepada peraturan Bursa No. I.A.3 tentang Kewajiban Pelaporan Emiten, bersama ini kami sampaikan informasi mengenai kesiapan dana untuk pelunasan Efek Bersifat Utang yaitu Obligasi Berkelanjutan III BFI Finance Indonesia Tahap III Tahun 2017 Seri B yang akan jatuh tempo pada tanggal 9 November 2019, sebagai berikut:

1. Apakah Emiten telah menyediakan dana untuk melunasi pokok dan bunga Obligasi maupun fee, cicilan imbalan dan imbalan sukuk kepada Pemegang Obligasi atau Sukuk pada saat jatuh tempo?

Tanggapan:

Obligasi Berkelanjutan III BFI Finance Indonesia Tahap III Tahun 2017 Seri B yang mempunyai jumlah pokok sebesar Rp 100.000.000.000 milyar akan jatuh tempo pada tanggal 8 November 2019.

Kami akan menyiapkan dana pelunasan pokok dan bunga Obligasi kepada Pemegang Obligasi Berkelanjutan III BFI Finance Indonesia Tahap III Tahun 2017 Seri B untuk dikreditkan sebelum tanggal jatuh tempo Obligasi tersebut.

2. Apabila Emiten telah menyediakan dana pelunasan Obligasi atau Sukuk, mohon disebutkan besarnya dana yang telah tersedia atau dialokasikan Emiten untuk melunasi hutang Obligasi atau Sukuk berdasarkan posisi keuangan Emiten saat ini dan mohon dijelaskan mengenai penempatan dana tersebut.

Tanggapan:

Sebagaimana dijelaskan pada poin 1 di atas.

3. Apabila Emiten belum menyediakan dana pelunasan dan atau Sukuk, mohon dapat dijelaskan sumber dana yang akan digunakan atau upaya-upaya yang sedang dan akan ditempuh Emiten untuk dapat melunasi kewajiban kepada Pemegang Obligasi dan atau Sukuk tepat pada waktunya;

Tanggapan:

Sumber dana pelunasan akan berasal dari sebagian kas internal Perseroan yang diperoleh dari penerimaan hasil pembayaran piutang oleh konsumen (A/R collection) setiap bulannya.

4. Hal penting lainnya dari Manajemen terkait hal-hal di atas

Tanggapan:

Manajemen Perseroan berkeyakinan, akan dapat melunasi kewajiban kepada Pemegang Obligasi tepat pada waktunya baik untuk kupon bunga maupun pokok Obligasi.

Demikian penjelasan yang dapat kami sampaikan. Atas perhatiannya, kami ucapkan terima kasih.

Hormat kami,

PT BFI FINANCE INDONESIA TBK.



Andrew Adiwijanto
Direktur